
MODALITA DI 
PARTECIPAZIONE E INFO:
Valentina: 348 4932955 WhatsApp

ISCRIZIONI:
info@rifugiocodefelici.it

ORARI SEMINARIO:
10:00 - 17:30 con pausa pranzo

VOGLIO ADOTTARE IN CANILE - AIUTO HO UN PROBLEMA!
OBIETTIVO: Un Consapevole approccio e il cambiamento culturale

Sabato 20 marzo 2021 dalle ore 10,00 
webinar su ZOOM

INIZIATIVA PROMOSSA 
DAL RIFUGIO CODE 

FELICI PER 
RACCOLTA FONDI 

DESTINATA 
ALLE CODINE 

OSPITI! 

Il Rifugio delle Code Felici di Roma 
Diffonde e promuove cultura cinofila in un progetto importante di 
Conversione, Formazione e Responsabilità nei confronti dei cani e 
delle Adozioni reso possibile dal nostro amico Luca Spennacchio.

ANALISI DEL “BUON VOLONTARIO”
• Il recupero di cani randagi 
• Le responsabilità delle adozioni per 

corrispondenza
• Le lunghe staffette per adozioni con 

diverse aspettative rispetto al cane
• I numerosi smarrimenti post 

adozioni per cani catapultati dai 
canile alla vita cittadina

ANALISI DELLE ADOZIONI IN CANILE
L’unico motivo per il quale è fondamentale 
conoscere i cani e saper decidere in 
modo consapevole la sua adozione in 
base alla richiesta.
• Analisi sui rientri in canile
• Analisi sulle richieste di ingresso in 

canile

ODV

E’ necessario analizzare la questione “canile” sotto molteplici prospettive, 
frazionare il macro-problema in micro-problemi affrontabili e risolvibili con le 
giuste competenze e strategie, realistiche non troppo complesse.

E’ ora di cominciare ad affrontare la questione in modo serio e professionale se 
la si vuole cambiare. Purtroppo non è cosa facile, dato che alla base di tutto c’è 
un radicale cambiamento culturale, a partire proprio da chi con i cani ci lavora 
quotidianamente. Analizzeremo gli Step di training necessari al benessere del 
cane in tutte le sue fasi.
CI RIVOLGIAMO A TUTTI COLORO CHE VOGLIONO ADOTTARE UN CANE
VOLONTARI - OPERATORI - EDUCATORI - CINOFILI TUTTI

Trasformare il canile/Rifugio in un centro culturale, in un luogo dal quale si possa 
diffondere una nuova visione del cane per poterlo rivalutare e riconsiderare 
prezioso quanto in effetti è. 
Convertire il canile in un luogo di formazione professionale, in un centro servizi 
per la comunità, in uno spazio didattico per le generazioni future. Perché il canile 
non sia più un luogo dove viene messo ciò che la comunità scarta e rifiuta, ma un 
luogo dal quale escano compagni preziosi per la nostra stessa società.

Il Canile che sogno è 

il Canile che non ha la 

necessità di esistere.

Ma questo Canile esiste 

in un Mondo che non è questo.

Il nostro compito è di costruire 

quel Mondo che ora non c’è,

e di costruirlo partendo proprio 

dal canile che c’è…

Luca Spennacchio


